



**MUSYAWARAH PROVINSI POBSI
KALIMANTAN SELATAN**

H. Noor Fathulliansyah¹

^a Akademi Maritim Nusantara Banjarmasin

email: fathul.amnus@amnus-bjm.ac.id

Abstract

Implementation is an activity that has been prepared in accordance with the program and objectives, with the implementation of the Musprov it is expected to find a qualified general chairman and sports administrator so that in the future it will give birth to professional athletes and become a means for athletes in the South Kalimantan region in developing talent towards a professional direction.

Keywords: implementation, culture, economy

Abstrak

Pelaksanaan adalah kegiatan yang sudah disusun sesuai dengan program dan tujuan, dengan adanya pelaksanaan musprov ini diharapkan untuk mencari ketua umum dan pengurus olahraga yang berkualitas sehingga kedepan melahirkan atlit-atlit profesional dan menjadi sarana bagi atlit daerah Kalimantan selatan dalam pengembangan bakat menuju arah profesional.

Kata kunci: olahraga, profesional

PENDAHULUAN

Salam Olahraga...! Olahraga Biliar adalah tidakhanya Sekadar Olahraga Rekreasi saat sekarang menjadi Olahraga Prestasi, terlihat dari tuaian medali yang diperoleh atlit Kalimantan selatan dalam berlaga di PON XX tahun 2020 di Papua, berupa 1 Emas, 2 Perak, Pengurus Provinsi Persatuan Olahraga Biliar Seluruh Indonesia (PengProv POBSI) Kalimantan Selatan sangat menyadari memiliki tanggung jawab yang berat, karena sebagai Pembina cabang olahraga biliar PengProv POBSI menjadi tumpuan harapan yang harus diperjuangkan dan dibuktikan keberhasilannya mengukir prestasi demi mewujudkan cita-cita yaitu mengharumkan nama daerah, bangsa dan Negara.

Dalam perjalanan saat sekarang untuk mendukung itu tidak hanya sinergi semua pihak akan tetapi diperlukan kepengurusan yang cerdas serta mampu memberikan inovasi dalam memajukan POBSI Kalsel, agar dapat berkontribusi dari tingkat pusat hingga daerah.

Kepengurusan POBSI Kalsel, masa bakti 2018-2022 bergerak cepat dalam melakukan rapat koordinasi POBSI kalsel dan membentuk panitia sekaligus tim penjaringan dan penyaringan calon ketua umum POBSI kalsel jelang pelaksanaan MUSPROV POBSI kalsel tahun 2022, terlihat dari langkah-langkah upaya akurat, ini diharapkan melahirkan kaderisasi pemimpin serta pengurus yang diharapkan mampu bersinergi kepada seluruh pihak dalam memajukan olahraga Biliar di Bumi Lambung mangkurat Kalimantan selatan.

Memperhatikan program yang telah disepakati dan tertuang dalam AD/ART POBSI kalsel bahwa kegiatan MUSPROV yang akan dilakukan secara transparan dan keterbukaan disertai dengan tekad dan perhatian yang sungguh-sungguh dari seluruh pengurus dan dukungan seluruh komponen komunitas olahraga biliar di Kalimantan Selatan.

Pada tahun 2022, Kepengurusan POBSI Kalsel periode 2018-2022 telah berakhir. Sesuai AD/ART POBSI Kalsel, maka dengan berakhirnya periode kepengurusan tersebut harus dilakukan regenerasi melalui Musyawarah Provinsi. Musyawarah Provinsi ini diikuti oleh utusan-utusan pengurus POBSI tingkat Kabupaten/ Kota dan juga perwakilan pengusaha rumah biliar yang diatur dalam AD/ART. POBSI Kalsel.

METODE PELAKSANAAN

Persiapan Kegiatan Pengabdian pada Masyarakat sebelum kegiatan dilaksanakan maka dilakukan persiapan-persiapan sebagai berikut.

1. Melakukan persiapan dan pembekalan terhadap tim yang terjun ke lapangan sehingga mampu berkomunikasi dengan baik dengan anggota didaerah.
2. Melakukan persiapan serta pembekalan kepada setiap pengurus daerah bahwa semua keputusan melalui rapat serta keputusan Bersama.
3. Melaksanakan pelaksanaan berdasarkan jadwal yang telah disepakati dari tanggal 18-19 maret 2022.

HASIL DAN PEMBAHASAN

1. Hasil

Mustohir Arifin terpilih kembali sebagai Ketua Umum Persatuan Olahraga Biliar Seluruh Indonesia (POBSI) Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel) periode 2022-2026. Terpilihnya kembali Mustohir Arifin sesuai dengan aklamasi sidang pleno pada Musyawarah Provinsi (Musprov) di Hotel Berbintang di Banjarmasin. Usai terpilih, Mustohir Arifin mengatakan akan berusaha memperjuangkan kemajuan olahraga biliar di kalsel di masa kepemimpinannya yang sekarang dan siap untuk mengemban amanah sebagai ketua POBSI Kalsel.

2. Pembahasan



Gambar 1. Mustohir Arifin terpilih kembali sebagai Ketua Umum Persatuan Olahraga Biliar Seluruh Indonesia (POBSI) Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel) periode 2022-2026.

Kegiatan rapat dan pemilihan berjalan lancar dan hikmat dihadiri seluruh pengurus POBSI di Kalimantan Selatan terlihat Ketua Umum membuka MUSPROV sekaligus menyampaikan laporan pertanggung jawaban masa bakti 2018-2022



Gambar 2. Pembacaan Doa dan Sekaligus Penunjuk Ketua Dewan Pimpinan MUSPROV



Hasil kegiatan lainnya Keputusan dari 13 Kabupaten Kota dikalimantan selatan yang telah hadir memutuskan dan menginginkan kembali H. Mustohir Arifin untuk memimpin POBSI Kalsel di periode selanjutnya.

Dengan demikian, melalui kegiatan Musprov ini menjadi wadah silaturahmi antar pengurus dan wadah untuk menyampaikan pendapat serta saran dan kritik membangun

SIMPULAN

Peran pemerintah melalui KEMENPORA dan ditingkat daerah yaitu Dispora Provinsi Kalimantan Selatan, selalu mendorong dan memotivasi seluruh cabang olahraga agar mau maju serta disiplin dalam memanajemen olahraga itu sendiri agar, tidak hanya melahirkan atlit yang baik tapi mencetak ahli manajemen organisasi keolahragaan untuk mendukung cabang olahraga didaerah sehingga atlit dapat mendapatkan perhatian serta pembinaan yang baik guna memperoleh hasil yang maksimal sesuai impian setiap cabang olahraga itu sendiri.

Dalam kesempatan ini Cabang olahraga billiard sangat yakin di bawah kepemimpinan yang baik serta kepengurusan yang sehat melahirkan atlit serta talenta Kalimantan Selatan yang berkualitas serta mampu menjawab tantangan dimasa yang akan datang, bukti keseriusan ini perolehan medali selam kurun waktu 2018 hingga 2022 cabang Olahraga Billiard, mampu menjawab tantangan daerah bahkan ditingkat nasional.

Semua itu tidak lepas dari sport dan dukungan pemerintah daerah serta pengurus olahraga billiard dari daerah sampai ditingkat provinsi, bahkan saat sekarang atlit jauh lebih diperhatikan karena pembinaan serta pemusatan pelatihan sangat intent, dilakukan untuk mendapatkan hasil yang maksimal menuju kalimantan selatan juara di setiap event pertandingan.

DAFTAR PUSTAKA

Arikunto, Suharsimi. 2006. *Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktik*. Yogyakarta: Bumi Aksara.

Hartono. Pengertian Musyawarah Mufakat. *<http://senggarangpermai.blogspot.com/2013/02/pengertianmusyawarahmufakat.html>* (diakses hari Minggu, 26 Oktober 2014 pukul 21.14)